

Realiza Estado 254 obras en comunidades más alejadas con participación ciudadana

Inicio / Contenidos / Realiza Estado 254 obras en comunidades más alejadas con participación ciudadana

 Imprimir  Enviar  Descargar



- o La administración estatal atendió 197 propuestas de 302 comités, 70 de ellas se incluyeron en el Plan Estatal de Inversión 2019-2021, con aportaciones de municipios y recursos del Programa Desarrollo, Paz y Reencuentro

El trabajo coordinado entre las dependencias del Gobierno del Estado de Chihuahua ha permitido la formación de 302 Comités de Participación Ciudadana y la construcción de 254 obras de infraestructura social, en beneficio de las comunidades más alejadas de casi todos los municipios, informó el secretario de Desarrollo Municipal, Víctor Manuel Rodríguez Guajardo.

El funcionario resaltó, en rueda de prensa, las bondades del Programa Desarrollo, Paz y Reencuentro y los comités de Desarrollo Regional (Coplader).

Indicó que esta última herramienta generó 197 propuestas, y 70 de ellas se incluyeron en el Plan Estatal de Inversión 2019-2021, al igual que otras tantas han sido atendidas a lo largo de la actual administración.

Los Coplader están regionalizados, y tienen sus sedes en Chihuahua, Cuauhtémoc, Delicias, Parral y Nuevo Casas Grandes, explicó el secretario.

Refirió que el Programa fue creado con el objetivo de motivar la participación de la población a través de comités de participación ciudadana, como estrategia para fortalecer el tejido social y la convivencia familiar.

A la fecha, el monto global de inversión para este programa es 274 millones 883 mil 563 pesos, que han permitido construir 254 obras, y la integración de 302 comités de Participación Ciudadana en 62 municipios, dijo el funcionario.

Habitualmente Estado y ayuntamientos aportan 50 por ciento del valor de cada obra, respectivamente, y en algunos casos las y los vecinos también abonan para lograr la meta, expresó.

El titular de Sedemun añadió como ejemplo, que en 2019 el Gobierno del Estado de Chihuahua contribuyó con 153 millones 949 mil 084 pesos y las alcaldías participaron con 91 millones 842 mil 836 pesos.

Los comités entregaron 4 millones 710 mil 011 pesos y la Fundación del Empresariado Chihuahuense donó 1 millón 087 mil 916 pesos, para un monto total ejercido de 251 millones 589 mil 848 pesos.

Lo relevante de la estrategia –continuó– es que juntos, sociedad y gobierno, analizan las problemáticas y las necesidades más sentidas, para determinar qué obras son prioritarias para lograr comunidades más sanas y armónicas.

El Programa se enfoca principalmente en el rescate de parques infantiles y deportivos, plazas públicas, en la construcción y reconstrucción de velatorios, restauración de templos, edificación de domos, mejora de salones de actos y centros de convivencia social, comentó.

<http://www.cambio.gob.mx/spip.php?article14681>

Temas relacionados



La Comisión Estatal para los Pueblos Indígenas responde a Tomás Ruiz



Reparan empleados de la Junta Municipal de Agua y Saneamiento fuga en rebombeo de la Colonia 2 de Octubre

Cuenta la Secretaría de Salud con 3 unidades médicas especializadas en el estado



Se gradúan de primaria y secundaria 80 jóvenes y adultos en la Sierra Tarahumara

Se constituye Comité de Transparencia en Comunicación Social



Listas las finales del torneo de box "Guantes Dorados"